
４月２５日（火） 生徒総会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月２５日（火）に生徒総会が行われました。今

回、全校生徒で議論したテーマは「定期テストの

順位を出すべきか、出すべきでないか」でした。 

  「点数と順位がイコールではなく、自分の変化

が明確になりにくいので順位は出さなくてよい」、

「順位を出すことで現状把握ができ、順位を目標

として取り組むことができる」、「順位ではなく、成

績の変化をグラフで出したり、偏差値で出したり

すれば良いのではないか」など、様々な意見がで

ました。 

また、議論を進める中で、生徒によってテストに

対する考え方の違いがあることが分かりました。

「テストとは何か？」、「何のためにテストをしてい

るのか？」。そんなことを考える機会にもなる生徒

総会となりました。 

【異学年で意見交換をしている様子】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【全校生徒で意見を共有している様子】 

【出された意見をその場で整理し、スクリーンに投影している様子】 


